

# NOTI ROLITA



Feliz Día  
madres  
de la familia Rolita



LA ROLITA  
OPERADORA DE TRANSPORTE



# NOTI ROLITA

## Índice

- 3 Al interior de La Rolita**
- 4 Día de la Madre
- 12 Gran Feria de Vivienda
- 15 Bienvenidos nuevos trabajadores
- 16 Eventos



# ***Al interior de La Rolita***



## Feliz Día madres de la familia Rolita

Hoy rendimos homenaje a quienes dan vida, la cuidan y la guían. Gracias por ser parte de esta gran entidad.

Más de 190 mujeres que trabajan en La Rolita tienen el privilegio de ser madres, en su mayoría cabeza de familia, que diariamente distribuyen su tiempo entre el trabajo y la casa para contribuir a una mejor sociedad.

Para muchas de ellas las 24 horas del día se quedan cortas para cumplir con todas las responsabilidades y pocas veces se dedican tiempo a sí mismas. Eso sí, llegan radiantes al trabajo.

Sus hijos son el motor que las impulsa a trabajar con pasión, compromiso y dedicación. Algunas tienen la fortuna de verlos todos los días en La Rolita. Aquí varias de sus historias.



## Gini Yovana y Michelle

Gini Yovana Sáenz León hace parte de las mujeres pioneras en La Rolita. Ingresó hace 7 meses a la entidad a conducir la ruta HA617. Tiene dos niñas, una de 19 años y otra de 8. Ellas son su proyecto de vida y su más grande orgullo.

Katheri Michelle García Sáenz, la hija mayor, maneja desde los 14 años, ahora tiene 19 y hace dos semanas ingresó también a La Rolita.

Para Gini es un orgullo tener a su hija trabajando en la misma empresa. **“Es la oportunidad de crecer, ahorrar y aprender. Estamos en una empresa maravillosa, que nos abrió las puertas a las dos y nos dio un empleo que nos permite ahorrar para que Michelle cumpla su sueño de estudiar y ser piloto de avión”.**

Su corazón palpita de felicidad al ver a Michelle manejando los buses con tanta seguridad, pero también siente mariposas en el estómago cuando hace turnos en la noche. Bendice el trabajo todos los días y le encomienda a Dios a sus dos hijas para que nunca les pase nada.

Ellas son el modelo a seguir para la pequeña de 8 años, la consentida de la casa, la que motiva a Gini a salir corriendo para hacer tareas y acompañarla en el proceso escolar.

## Andrea Alvarado

Fueron muchos los buses y usuarios que a diario vio pasar Andrea desde una taquilla de una estación de TransMilenio cuando trabajaba con Recaudo Bogotá, no imaginaba que ella prontamente sería una operadora de esos buses, un tiempo después y gracias a personas que también trabajaban en el sistema de transporte, se sumó al reto del programa de Eco-Conducción para manejar la flota eléctrica de La Rolita.

El motor que le llevaba a trabajar a esa taquilla, y que la impulsó a llevar su amor propio al cielo cuando manejó el primer bus, fueron y son sus hijos, Santiago de 23 años y Andrés de 19. Ellos le llaman SuperMamá y la creen capaz de todo, porque desde que ellos tienen memoria su heroína se ha enfrentado a los retos más grandes, desde ser la mejor vendedora en la tienda que contratara sus servicios, hasta dominar buses de más de 6 toneladas. Así, les ha dado todo lo necesario a sus hijos y les ha demostrado que con esfuerzo y amor es posible ser feliz y sacar adelante todos los proyectos.

A la pregunta qué es ser mamá, Andrea responde “es la materialización del amor y dedicación a los hijos... Es entregarlo todo y sentir satisfacción de verlos crecer... Es el amor más puro y sincero que se puede sentir”

Andrea se ha llenado de confianza al trabajar en La Rolita, sueña con un futuro digno para sus hijos y para ella, con ilusión y fuerza en su mirada dice **“yo en La Rolita seguiré creciendo, manejar padrón, articulado y luego biarticulado, es mi sueño”**.

**OPTIMUSS  
E+PLUS**

## Hijas, madres y abuelas

Herlency Ocampo es madre de dos jóvenes, de 31 y 23 años, y de una niña de 14. También tiene dos nietos, uno de 11 años y un bebé de 11 meses.

Para sus hijos es la SuperMamá. Ellos la admiran y se sienten orgullosos de verla manejar los buses verdes de La Rolita que la hacen tan feliz.

**“Lo más gratificante de ser hija, madre y abuela es ser ejemplo para la familia”**, dice Herlency, quien heredó los valores de sus padres, especialmente el respeto y la solidaridad que hoy inculca a sus hijos y nietos.

De su mamá, especialmente, heredó el don del servicio, la dedicación y el amor que pone a todo lo que hace. **“Mi mamá a nadie le niega sus manos cuando la necesitan”**.

Tiene 6 hermanos con los que se reúne en esta fecha tan especial para consentir a su mamá, festejar el día y pasar un grato momento.

Admira a sus compañeras porque son unas guerreras. Se siente identificada con ellas y agradece que sean un complemento para su vida, no sólo por las enseñanzas y consejos para el trabajo sino por las experiencias compartidas.

**“El trabajar en la Rolita ha hecho en mí, sentirme orgullosa de la hija que tiene mi mamá”**.

## Nini Johana Sierra y Luisa Fernanda Sierra

Nini Johana empezó a cumplir su sueño de conducir desde hace 8 meses tras su ingreso a La Rolita, cuando dejó atrás su cargo de auxiliar de cocina en el Club de Empleados Oficiales de la Policía.

Sueño en el que hoy la acompaña su hija Luisa Fernanda Rey Sierra, quien ya lleva un mes como operadora en La Rolita. Viven juntas en compañía de su abuela, y cada año cuando llega el segundo domingo de mayo, se encuentran con todas las mujeres de la familia que son madres para celebrar su amoroso rol.

Nini Johana tiene como su mayor orgullo trabajar en una empresa que también dio trabajo a su hija, asegura que esto la llena de honor y felicidad en el corazón, especialmente cuando sus compañeros expresan su admiración por su hija, porque ella demuestra gran dominio en la conducción y responsabilidad al volante.

Cuando sus descansos coinciden, se les ve almorzando juntas en el trabajo, pero cuando no, hay que imaginarlas viendo películas, recibiendo y dando detalles cargados de amor sin importar si es o no día de la madre, ese amor es justamente lo que ellas encuentran con más valor en cualquier detalle.

Nini siente que ha sido guía y apoyo para su hija, y lo confirma ahora que desempeñan la misma labor como operadoras, pues su hija le pide consejos cuando tiene alguna duda sobre la operación. Su hija, Luisa, es su razón para trabajar, es su motor y su orgullo, afirma Nini.

## Ana y Daniel

Motivada por su hijo Eric Daniel Jiménez de 33 años, Ana Lucía Gómez se postuló a la convocatoria de La Rolita para operar los buses eléctricos, siguiendo los pasos de su esposo, actual conductor de transporte intermunicipal, y de su hijo quien trabajaba para ETIB.

Siempre le ha gustado manejar y estudiar. Cursa actualmente quinto semestre de Licenciatura en Educación Artística, a través de la modalidad virtual que ofrece la Universidad del Tolima.

Se siente feliz de ser madre y de tener cerca a Daniel, quien desde hace varios meses también trabaja en La Rolita. Él está pendiente de ella, comparten tiempo juntos y hablan del estudio y el trabajo porque los dos están estudiando la misma carrera y al final del camino se convertirán en colegas.

## Elizabeth y Raúl

Doña Elizabeth Bojacá es el pilar de la familia Rúa Bojacá, una mujer de mucho temple, pero también noble y amorosa, para sus hijos es la gran heroína de sus vidas. Doña Elizabeth sabe muy bien cómo mantener un hogar unido, y enseñar valores a sus hijos.

Este segundo domingo de mayo, día de las madres, el operador de La Rolita Raúl Rúa Bojacá le rendirá homenaje a su mamá, doña Elizabeth Bojacá. Como todos los años será la oportunidad para reconocer todo lo que le ha dado en su vida, le enseñó el respeto por todas las personas y la lealtad hacia su esposa,

Pero Elizabeth tiene tanto amor como madre y tantas enseñanzas, que para Raúl un día al año es insuficiente para compartir con ella, por eso suele visitarla a ella y su padre tres veces a la semana, agradeciendo también el privilegio de tenerlos presentes en su vida.

En la celebración de este domingo seguramente doña Elizabeth no pedirá muchos detalles, pues cuenta Raúl para ella una flor es suficiente, porque lo verdaderamente importante es la presencia de sus hijos en este día tan especial, la misma presencia con que ella los crió, y la misma presencia que tuvieron junto a su esposo para superar todos los retos que han encontrado en la vida.



## Doña Martha y Andrés

Doña Martha tiene 61 años, es madre y una mujer trabajadora que ya disfruta de su pensión tras décadas de servicio en Adpostal, que hoy conocemos como 472. “La decencia ante todo” y “No haga a los demás lo que no quiere que hagan con usted”, fueron las principales enseñanzas que le dio a su hijo Andrés.

Andrés es operador de La Rolita, el amor que siente por su madre se ve en sus ojos cuando cuenta cualquier cosa sobre ella, por ejemplo, que el amor de hijos y nietos es el regalo más grande que se puede recibir.

Ya sea en la celebración del día de las madres o cualquier día del año. Seguramente la casa de doña Martha se llenará de mucho amor este domingo, cuando se reúnan a homenajear a las madres de la familia.

# Gran Feria de Vivienda



**46 colaboradores de La Rolita ya están listos para asistir a la Gran Feria de Vivienda y avanzar en su sueño de tener casa propia. Entre el 25 y 27 de mayo la Secretaría del Hábitat presentará 2.100 unidades de vivienda.**

Las y los trabajadores de La Rolita sueñan con tener vivienda propia. Su empresa es consciente de los esfuerzos, sacrificios y apoyos que necesitan para alcanzar este sueño, por eso se articuló con la Secretaría del Hábitat para que tengan una atención preferencial en la Feria de Vivienda que se realizará el 25, 26 y 27 de mayo en la gran carpa de Corferias.

46 trabajadores (39 en operaciones, 4 en mantenimiento y 3 en administrativos) ya están listos para participar en esta Feria de Vivienda. El primer paso para sumarse a este grupo es cumplir con los requisitos establecidos y llevar los documentos que respaldan su cumplimiento. Quienes deseen participar junto a este grupo podrán encontrar más información con el área de Bienestar.

## Requisitos para acceder a subsidios

**Cumplir estos requisitos, te acerca al sueño de tener vivienda**

- ▶ **Total suma de salarios del hogar inferior a 4 SMMLV (\$ 4.640.000)**
- ▶ **No tener vivienda**
- ▶ **Nunca haber recibido ningún tipo de subsidio de vivienda**
- ▶ **Tener el valor de la vivienda al suma ahorros, cesantías, subsidios y créditos.**
- ▶ **Cierre financiero para compra de vivienda (sumar ahorros, cesantías, subsidios y créditos)**

Estas 46 personas podrán conocer en detalle proyectos que suman 2.100 Viviendas de Interés Social (VIS) e Interés Prioritario (VIP), que fueron separadas preferencialmente por la Secretaría del Hábitat. El gran atractivo de la feria son los subsidios que pueden llegar a conseguir los asistentes.

La vivienda social en Colombia se divide en dos categorías de acuerdo con su precio:



**TIPO VIP**  
Vivienda de Interés Prioritario  
Viviendas de hasta **90 SMMLV**  
(Salarios Mínimos Mensuales Legales Vigentes)



**TIPO VIS**  
Vivienda de Interés Social  
Viviendas de hasta **120 SMMLV**  
(Salarios Mínimos Mensuales Legales Vigentes)

## Características del hogar que pueden incrementar el subsidio

- ▶ **Integrantes Étnicos.**
- ▶ **Integrantes con algún grado de discapacidad.**
- ▶ **Jefe del hogar mujer en riesgo de feminicidio o que desafortunadamente ha sido víctima de violencia intrafamiliar.**
- ▶ **Jefe de hogar Víctima del conflicto armado.**
- ▶ **Jefe de hogar reinsertado.**
- ▶ **Postulante Transexual o Transgénero.**

Un hogar que cumpla con todos los requisitos y complete correctamente cada una de las etapas, puede llegar a conseguir hasta 60 SMMLV en subsidios para comprar alguna de estas viviendas. Incluso, el subsidio puede verse incrementado si en el hogar que se postula se tienen algunas características adicionales.

### ★ Subsidios recibidos

**El valor del subsidio complementario distrital es de 8 o 10 SMLV de acuerdo con los ingresos del hogar:**



**Ingresos de la Familia**  
**Hasta 2 SMMLV**  
(Salarios Mínimos Mensuales Legales Vigentes)

+

**30 SMMLV**  
Subsidio Nacional Mi Casa Ya

+

**10 SMMLV**  
Subsidio Complementario de vivienda en BOGOTÁ

**Subsidio recibido 40 SMMLV**



**Ingresos de la Familia**  
**2 a 4 SMMLV**  
(Salarios Mínimos Mensuales Legales Vigentes)

+

**20 SMMLV**  
Subsidio Nacional Mi Casa Ya

+

**8 SMMLV**  
Subsidio Complementario de vivienda en BOGOTÁ

**Subsidio recibido 28 SMMLV**



**Ingresos de la Familia**  
**Hasta 2 SMMLV**  
(Salarios Mínimos Mensuales Legales Vigentes)

+

**30 SMMLV**  
Subsidio de Caja de Compensación

+

**20 SMMLV**  
Subsidio de Mi Casa Ya

**+ 10 SMMLV** Subsidio Complementario de vivienda en BOGOTÁ

**Subsidio recibido 60 SMMLV**

Para los hogares que no logran el cierre financiero, la Feria les ofrece una asesoría del equipo de Educación e Inclusión Financiera, para que encuentren la ruta de acceso a la vivienda que finalmente los conduzca a lograr su sueño de tener vivienda propia.

Es importante tener siempre presente que el registro y/o asistencia a la Feria no implica ser beneficiario de estos subsidios del programa, pues dependerá del cumplimiento de requisitos, la calificación y priorización que realice la Secretaría, y la disponibilidad de unidades de vivienda que haya en cada proyecto. Igualmente debe recordarse que una vez finalizado el listado de viviendas disponibles las inscripciones por estos subsidios perderán vigencia.

## Qué NO hace el programa ni la Feria de Vivienda:

**NO asigna viviendas gratuitas. El programa facilita el acceso a una vivienda nueva en Bogotá a través de la asignación de subsidios, lo que quiere decir que, en todos los casos para adquirir una vivienda, el hogar deberá aportar recursos propios y/o recursos de crédito hipotecario.**

# ¡Nuevas integrantes!



» **Luz Yesenia Gómez Londoño**  
Operadora



» **María Ninfa Archila Estupiñán**  
Operadora



» **Diana Carolina Vigoya Rodríguez**  
Operadora



» **Eliana Patricia Pardo**  
Operadora



» **Judy Paola Gil Silva**  
Jefe de oficina de proyectos especiales


  
 La Rolita cuenta con nuevas integrantes para su equipo de trabajo, estas profesionales legan para aportar todo su conocimiento y experiencia, a diferentes áreas de La Rolita.

La Operadora les da una calurosa bienvenida. Todo el equipo está listo para trabajar con ustedes. Es una alegría tenerlas con nosotros.



» **Jenny Marcela Gutiérrez Penagos**  
Operadora



» **Abby McCain Mena**  
Operadora



» **Sandra Milena Gómez Niño**  
Operadora



» **Sandra Jhoana Romero Monguí**  
Operadora



» **Diana Marcela Garzón Urrera**  
Operadora



» **Lilian Elisa Pacheco Cubillos**  
Operadora



» **Nellyrec Lotero Espinoza**  
Operadora

## Eventos



### Charlas sobre riesgo cardiovascular

Todos los colaboradores de La Rolita podrán participar de las charlas informativas brindadas por Famisanar y Salud Total los días 17 y 18 de mayo de 9:00 am a 3:00 pm en el patio de la Operadora. El objetivo es dar a conocer los riesgos cardiovasculares que se pueden llegar a tener y cómo prevenirlos.

### Feria Educativa

Todas las personas que trabajen en La Rolita podrán escuchar a 5 expositores que hablarán sobre temas educativos este 26 de mayo en el Casino. La cita tendrá lugar de 8:00 am a 12:00 pm.

### Festival de talentos

Con el fin de resaltar los talentos de los trabajadores de La Rolita y conocer otras actividades que les motivan, se abrirán inscripciones el 30 de mayo al Festival de Talentos. El concurso pedirá a los participantes enviar un video en el que expongan su mayor talento. Sus compañeros verán todos los vídeos y votarán por el mejor en una encuesta. Los interesados, que podrán ganar fabulosos premios, pueden inscribirse en el siguiente link <https://forms.office.com/r/S7f-dRZ9pPY>

### Charla educativa de la Secretaría de la Mujer

La Rolita y La Secretaría de la Mujer realizarán el próximo 16 de mayo una charla sobre conceptos básicos de género y derechos de la mujer dirigida principalmente al personal administrativo, quienes serán convocados ese día en sus puestos de trabajo unos minutos antes de iniciar la actividad.



Feliz  
Día de la  
Madre



**LA ROLITA**  
OPERADORA DE TRANSPORTE